

SOBREMESA

Lourdes Mendoza

Opine usted:
lumendoza@icloud.com

@lumendoz



La joya de la corona



ESPECIALLES

Echó sin miramiento alguno al **morenista Víctor Romo** de la **alcaldía Miguel Hidalgo**; fue tan contundente que ni pudo impugnar y tras la elección jamás se le volvió a ver.

El viernes pasado, en la toma de protesta de **Mauricio Tabe**, ganador de la **alianza PAN-PRI-PRD**, se respiraba un ambiente de júbilo y de esperanza.





LOS MANTELES LARGOS ESTUVIERON A TODO

Con decirles que la plana mayor del blanquiazul ahí estuvo, como **Marko Cortés**, presidente del PAN nacional; **Andrés Atayde**, presidente del PAN CDMX y quien fuera el artífice de la alianza en la ciudad con el PRI y el PRD para quitarle a Morena nueve alcaldías; **Jorge Romero** y **Julen Rementería**, coordinadores del PAN

votantes en las elecciones pasadas le dieran la confianza para redireccionar el rumbo de esta alcaldía.

Tabe fue claro: buscaremos que en Miguel Hidalgo “presumamos cuántos negocios abrimos y no cuántos negocios cerramos”.

Su voz era firme, “acabaremos con las extorsiones a los empresarios, habrá certeza para ellos”.

Ese anuncio es la luz que deseaban los miguelhidalguenses que vieron quebrar su negocio por falta de apoyos durante la pandemia y la falta de empatía de Romo y la Sheinbaum como parte de la 4T.

En primera fila estaban su esposa y dos hijas. Llamó a la unidad a todos los alcaldes UNA-CDMX y, por el bien de todos los ciudadanos, pidió dejar de lado la politiquería y retomar la confianza del votante como el bien más preciado durante los próximos tres años.

Al final del evento, **Tabe**, quien ya es un pro dando discursos, dijo: “Me comprometo a entregar los mejores años de mi vida, me entregaré en cuerpo y

en la Cámara de Diputados y el Senado, respectivamente.

También acudieron las y los diputados federales **Margarita Zavala** (quien junto con Tabe fue la rockstar de la tarde), **Mariana Gómez del Campo**, **Santiago Creel**, **Jorge Triana** y **Guillermo Huerta**, y las senadoras **Xóchitl Gálvez** y **Kenya López Rabadán**, quien también robó cámara por sus **contramañaneras** (si no las han visto, se las recomiendo ampliamente). El alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, también estuvo, así como **Israel Betanzos**, presidente del PRI en la CDMX (ojo, estimado Israel, pues al parecer tus diputados locales andan coqueteando con Morena, ¡eh!), y **Nora Arias**, presidenta del PRD local. En primera fila estaban su esposa y dos hijas.

La presencia de tantos personajes *tú las traes* justificaba el momento: **Mauricio Tabe** daría su primer mensaje como alcalde después de que más de 107 mil

alma para gobernar bien y sin pretextos para que las cosas sean y se hagan bien”. Acto seguido, ovación de pie de todos los presentes.

Como parte extra del evento, hay una cosa por resaltar, el PAN se ve muy fuerte en la ciudad, pero sobre todo unido.

A nombre de la regenta estuvo **Miriam Urzúa**, secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil. A quienes también vi fue al magistrado **Gustavo Anzaldo**, presidente del Tribunal Electoral de la CDMX; las diputadas y los diputados del Congreso de la CDMX **América Rangel**, **Gaby Salido**, **Gonzalo Espina**, **Aníbal Cañez**, **Raúl Torres** y **Víctor Hugo Lobo**. Así como a **Marco Shabbot**, presidente de la Comunidad Judía; la comisionada del INFO-CDMX **María del Carmen Nava**, y los diputados del PRI **Carlos Joaquín Fernández Tinoco**, **Mónica Fernández**, **Tania Larios** y **Maxta Irais González Carrillo**.

Con este músculo comenzó su gobierno en la denominada **joya de la corona**.



COYOACÁN APUESTA POR LAS MUJERES

Y ya que hablo de alcaldes, qué les cuento que **Giovanni Gutiérrez**, quien logró echar a los **Bejarano** de la alcaldía Coyoacán, a pesar de la guerra sucia durante la campaña y de que le *levantaron* a muchos operadores y no pararon por amenazas, encabezará el primer gobierno local en la CDMX, en el cual –redoble de tambores– el 75% de las **direcciones generales** (secretarías en ayuntamientos) será para mujeres. Enhorabuena, comenzó cumpliendo una de sus promesas.

EL COMESOLO

Quien no ha perdido el apetito es uno de los **testigos protegidos de la fiscalía, Emilio Zabadúa**. Aunque hoy se observa que por traicionar a **Rosario Robles es un comesolo**. Sí, así solito estaba en el restaurante de sushi que está enfrente de la Torre Virreyes en Las Lomas. #Karma. Pues ahora resulta que quien fue el encargado del manejo de los recursos de la **Sedesol** y de la **Sedatu** se dice, por lograr salvar la cárcel, “víctima de un esquema malévolo ideado por sus jefes”.

Sin embargo, baste recordar que en 2019, la UIF **interpuso una denuncia** ante la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada de la **FGR por presunto lavado de dinero** cometido por **Emilio Zabadúa** y sus hermanos **José Ramón Zabadúa** y **Lourdes Zabadúa**, por 205 mdp que gastaron.

La UIF era clara, “el monto de sus gastos no encuentra justificación en una actividad lícita”, y su falta de declaración de dichos **ingresos ante el SAT** “puede



ESPECIAL

ser una estrategia para el ocultamiento de recursos provenientes de actividades ilícitas”, lo que **provocó que les congelaran las cuentas**. ¡Imagínese, llegó a pagar hasta 45 mdp con su tarjeta **American Express!**

Las verdades a medias son parte del ADN de este personaje que traiciona a la menor tentación y que, **por ahora, cree que mentir es sinónimo de impunidad**.

